



有脇小学校だより No. 1

令和7年4月30日

愛されている子どものいる学校 有脇小

保護者、地域の皆様、このたび、有脇小学校の校長として着任しました吉田 康美（よしだ やすみ）と申します。伝統ある有脇小学校で勤務できることをうれしく感じると同時に、その重責を感じています。前任の中根 章隆 校長と変わらぬご理解とご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

さて、4月1日に初出勤した日、運動場で遊んでいる子どもたちが皆明るく挨拶をしてくれました。とても温かい気持ちになりました。また、入学式の前日に準備のために登校してきた新6年生が前向きに活動する気持ちよい姿に、頼もしさと一体感を感じました。ご家庭や地域、教職員など多くの人たちに愛されている子どもたちがいる学校だと実感しました。

学校には子どもたちの、保護者の、地域の方々の大きな期待が寄せられています。有脇小学校には、これらの期待に応えられる教職員の大きな力があります。

皆様のお力をいただきながら全教職員が一つになり、子どもたちの健やかな成長のために取り組んでいきます。どうぞよろしくお願いいたします。

初新年度がスタートしました。本年度の「めざす学校」は昨年度同様、次の2つです。子ども・職員・保護者・地域のみんが幸せになれるようにがんばります。

- ① 子どもも教師も「自分のよさ」を生かすことのできる学校 … 子どもも大人も褒められたい。一人一人が「自分のよさ」を見つけ・伸ばし・生かせるようにします。
- ② 地域に支えられ 地域を支える学校 … 昨年度の経験を生かし、地域の協力していただくこと、地域に貢献できることを、子どもたちにたくさん体験させます。（校長）



入学おめでとう！



桜が咲き誇る4月8日に入学式が行われ、18名のかわいい1年生が仲間入りしました。

入学式から約3週間が経ちました。学校生活にもずいぶん慣れ、勉強に運動にがんばっています。

引き続き、地域で温かく見守っていただいたり、声をかけていただいたりするなど、ご支援・ご協力をお願いいたします。





ありがとうございました & よろしくお祈りします



本年度は、以下の方々が転出入されました。去られた先生方の新天地でのご活躍をお祈りします。赴任された先生方、一緒に楽しくがんばりましょう！

【転任者】 (敬称略)

校長	中根 章隆	武豊町教育委員会へ
教諭	山口 流生	加木屋南小学校へ
教諭	野村そのみ	亀崎小学校へ
教諭	石川 彰子	退職



子どもたちの先生方への感謝の気持ちがあふれていました。

【赴任者】 (敬称略)

校長	吉田 康美	石浜西小より
教諭	宮崎 文啓	新任
教諭	中山 英士	大野小より
教諭	岩川 実歩	新任
教諭	野田 奈津輝	乙川小より
教諭	神部 加織	成岩中より



授業参観 & PTA総会

今年度初めての授業参観を23日に行いました。お家の方に授業を見ていただき、子どもたちはとてもうれしそうでした。ありがとうございました。



また、その後のPTA総会では、今年度の事業計画等が承認されました。今年度の役員の皆様、一年間、よろしくお祈りします。



お知らせ

昨年度より給食時に用意されていたお茶がなくなり、暑くなると水筒だけでは足りなくなる児童が増えることが予想されます。そこで、このような児童にはペットボトルの麦茶(500mL)を渡すこととします。この場合、後日各ご家庭で同様(メーカー問わず)のペットボトルを返却いただくこととなりますので、ご了承ください。

5月の主な行事予定

- 4/30・5/1日 家庭訪問(自宅確認・4時間授業)
- 7日(水) 1年通常授業(5時間)開始
- 7日(水) 教育相談(7・8・13・14日)
- 15日(木) 交通安全教室(1・2年)
- 31日(土) ありっ子スポーツフェスティバル
- 6/2日(月) 31日の代休

